
35 ANIVERSARIO.- Con un acto especial se celebró ayer el35 aniversario de 
la Sociedlld Protectora de Ciegos, en barrio San Miguelito. En esa ocasión se le 
ofreció a doña Maria de Molins ~n reconocimiento por su labor como presiden
ta en esa institución. 

Pequeño Agricultor es 
Víctima de las Reformas 

SAN SALVADOR, Abril 29. 
IACAN-E FE ).·Por Mauro 
Es pinoza f"erniandez .-t.a 
nueva ley que traspasa a los 

., campesinos salvadoreños las 
tierras en a rrenda miento o 
a parcería, anunciada la 
noche del lunes por la Junta 
Gobernante en este país 
centroamericano, podría 
generar serios problemas 
para el actual regimen 
salvadoreño . . 

En su precipi tación por 
salir adelante a las prédicas 

de los grupos de ultra· 
. izquierda en El Salvador, e l 
grupo gobernante podrla 
encontrar serios tropiezaos 
en sus ambiciosos proyectos 
de transformación de la 
estructura agraria sal
vadoreña. 

A diferencia de la "Ley 
~ básica de reforma agraria'·. 

decretada el seis de marzo, 
la cual a fecta mayormente a 
grandes terratenientes, e l 
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Policía Mpal. Puede 
Combatir Delincuencia 

La Polícía Municipa! es la Comenta el funcionario 
lt indicada para combatir la que los dirigentes de Jos 

~~~~~~~:fide ~n ~a~~=~~~ :r~~:s h~~or~~~f3:~~~ ~~ 
declara el Bcenciado Julio preocupación porque los Ia
Adolfo Rey Prendes, a lcalde. drones se han aprovechado 

Expone que para de las acciones políticas 
desarrollar esa labor se para cometer asaltos e in
necesita Wla autorización del cendios en los es
Mi nisteri o de Defensa y de . tablecimientos comercia les. 
los Cuérpos de Seguridad, en La situac ión se encuentra 
e l sentido de que permita n a tan cri tica que la mayoría de 
los agentes ' municipales almacenes. res taurantes. 
portar a rmas ligeras para farmacias, tiendas, e le .. ya 
cuidar con efic iencia los no dan ser vic io por las 
comercios. noches por temor a Jos 

Agrega que es necesario asaltos Y a ·morir acri 
que haya un acuerdo ex· billados a ba lazos. 
preso, inclusive con los Expone el a lcalde que si 
grupos~ra que no atenten los grupos están de acuerdo 
contra la vida de los policlas en cooperar para que no 

• municipales. -Favor pase a la página 43. 

Planes Integrales del 
Desarrollo Propone FEPRO 

FEPRO debe ser la fuente 
de planes integrales del 
desa rrollo económico y 
social del pals, afirma la 
Junta Directiva · de la 
Federación de Asociaciones 
de Profesionales Aca· 
démicos de El Salvador, 
FEPRO. 

y Capacidades profesionales 
que la facultªn y autorizan 
para emitir sus criterios .so
bre la problemática nacional 
a fin de no permanecer in
diferente ante e lla. 

En es te sentido, refieren 

~~;arroll;::EPROaclivid~~~~ 

lesiona severamente los 
intereses de numerosos pe
queños y medianos propie
larios agricolas. 

Muchos de estos propie
tarios son personas que 
dependen enteramente de los 
ingresos generados por el 
a rriendo de sus tierras, a los 
cua les será muy difícil 
convencer de la necesidad de 
favorecer a las c lases des
poseidas de El Salvador. 

Pero quizá el principal 
reparo que puedan hacer los 
terra tenientes ahora afec
tados con la nueva medida 
de la Junta salvadoreña, es 
que se ha a tendido 
primariamente a necesi
dades políticas an tes que a 
rea lidades económicas. 

Y más que cualquier otra 
cosa, e l excesivo 
apresuramiento de los poli
ticos en el poder, habrá de 
ser censurado severamente 
tanto por los grupos de . 
de recha y por los propie
ta rios afectados ahora -que 
-Fa~or pase a la página 30. 

faltan 500 Buses Para 
A tender a, San Salvador tzJ 

t"' 
Sa n Salvador únicamente 

tiene setecientos setenta 
buses para el servicio ur
bano, lo cual significa que 
faltan cuat rocientos cin
cuenta y un buses para 
a tender debidamente a un 
millón doce mil usuarios. 
que son Jos que, con tiquete 
pagado, se movilizan 
diari amente. 

Lo an terior fue revelado 
ayer a EL DIARIO DE HOY, 
por e l Director General de 
Transportes, Ing. Ricardo A. 
Trujillo y e l Lic . Jorge 
Ernesto Peña V., J efe del 
Departamento de 
OperaGiones. 

Los funcionarios dijeron 
que San Salvador, con su 
ac tua l población usuaria, de
be tener mil doscientos · 
vein tiún buses, en buenas 
condiciones. Si esta cifra 
estuviera circula ndo no 

N1,1eva Directiva 
de 'Exestudiantes 
en Alemania 

En asamblea genera l de 
miembros el sábado 26 de 
abril, fue electa la nueva 
Junta Directiva de la Socie
dad de Ex-Estudiantes 
Sa lvadoreños en la 
República Federal de 
Alemania, SEXSA. 

La entidad, presidida hoy 
por el Ing. Roberto Bonilla, 
tiene como objetivo prin
cipal , el fortaleci miento de 
las relaciones culturales, 
comerciales y técnicas entre 
El Sa lvador y la República 
Federal de Alemania . 

Dicha sociedad, agregan, 
integrada por profesionales 
y téc nicos de diversas es
pecialidades que ac
lualmente manejan "egocios 
propios o desempeñan 
pu~stos ejecutivos en em
presas de l país, fue fundada 
hace tres años bajo los 
auspicios de la Embajada de 
Alemania en nuestro país, 
durante la gestión de l ex-
Embajador Joachim 
Neukirch. 

La nueva Junta Directiva 
quedó formada así: lng. 
Roberto Bonilla. Presidente: 
-Favor pase a la página 43. 

hubiera problemas, incluso 
se pudiera dar el caso de un 
superavit en el servicio, pero 
resulta que, por diversas 
circunstancias, ya sea por 
los ciento y pico de buses 
quemados, por los averi.ados 
durante los disturbios poll
ticos o porque se han 
a rruinado, se ha llegado a la 
ac tual s itUación, que es 
lamentable, desde todo 
punto de vista que se analice. 

y comprensión de parte de t::l 
los empresarios para poder ~ 
sali r del atolladero en que s~ " 
ha caido. Por momentos se '!:! 
ve que el problema es de O 
solución dificil, pero no g 
imposible. Algo se puede .,., 
hacer y se está haciendo. :z: 

El Director de Trans· 
portes, se dijo en esa oficina, 
ha solicitado la cooperación 

LA POSICION DE 
LOS EMPRESARIOS 

Los empresarios han 
hecho vari~ planteamientos 
a l gobierno. Sejialan que no 

-Favor Pase a la página 21 . 

Seis mil Empleos más 
en DUA, ANDA y Caminos 

~ 
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Seis mil personas, cuentran estancadá.s, entre ¡:::::: 

aproximadamente, serán otras, la continuación del 2' 
empleadas en DUA , ANDA y Boulevard Venezuela y la •• 
Caminos en breve, declara el ampliación de numerosas .,... 
ingeniero Jorge Alberto v1as En el mtenor del país 1. 
Morales Guillén, Ministro de la s obras serán res
Obras Públicas. ponsabilidad de ANDA y 

Re.salta que el empleo _ Caminos. 
masivo ya lo eslán llevando Informa que los tra
a cabo las instituciones bajadores que van a utilizar 
mencionadas desde hace dos tienen que se.r personas que 
semanas, a tal grado que a la residen en las zonas donde se 
fec ha ha n dado trabajo a desarrollan las obras, con el 
2,800 personas. fin de que los beneficiados 

En el área metropolitana gean de todo el pals . 
de San Salvador, dice, los Indica que para llevar 
trabajos estarán a cargo de adelante los trabajos las 
DUA para apresurar a l- instituciones invertirán más 
gunas obras que se en- -Favor pase a la página 34. 

En Estos Momentos 
., 

Importante Consumir los 
Productos Salvadoreños 

Dar preferencia a l 
consumo de productos 
hechos en el país ha sido 
siempre de insoslayable 
importancia para El Sa l
vador, pero en la actua lidad 
eso tiene mayor tras- · 
cendencia. según opinión de 
nuestros industriales. 

En efecto. el consumo de 
productos nacionales tiene 
positiva repercusión en la 
economía. pues asegura una 
producción es tabl e que 
garantiza el mantenimiento 
de los centros de trabajo 
para ·mi les de obreros sal
vadoreños que dependen de 

la actividad industrial. 
Por otro lado. consumir lo 

fabricado en el país significa 
considerable ahorro de di· 
visas, lo que también es 
beneficioso, ya que habrá 
sien1pre dóla res suficientes 
para importar bienes no 
suntuarios. que es lo que 
hace prosperar las 
economías en países en vías 
de desarrollo corno el 
nuestro. 

1 ,._.,..,.....,._..,.,_ .. 

Es por la ra1.ón apuntada 
que la Asociación Sal
vadoreña de Industriales, ha 
hecho un llamado a lodos los 
sectores del país a efecto de 
que se le dé preferencia al 
producto nacional, que tiene 
tan buena cal idad que el pro
ducto 'hecho en el ex· 
tranjero : este llamado in
cluye a los sectores guberna
tivos, que son los más in
teresados en la reactivación 
de l sector industrial, dada su 
importancia en la 

-Favor pase a la página 17 . 

HE/\LIZAN CALCULO 
PARA NIVELAR 
SUELDOS 
EN EDUCACION 

En efecto, agregan que la 
Federación está facultada y 
a ut orizada para analizar y 

roponer soluciones a pro
lemas especl fi cos que 

afecten a l pals y no puede 
· permanecer indife rente ante 

el acontecer nacional . 
FEPIW ha sido, es y será, 

añaden, una fuente de 
conocimientos, experiencias 

acordes con su natura leza, 
pero siempre conserva ndo 
una línea eminentemente 
académica, con un criterio 
imparcial , sin compromisos 
con ningún sector y, desde 
luego, sin tendencias poli· 
tico-partidista s. 

A tal conclusión general se 
llegó, seña la la Junta 

-Favor pa~e a la página 34. 

CONOCEN PROGRAMAS DE DESARROLLO.- Ún grupo de es tudiantes de 
la Escuela Nacional de Enfermería visitó el Ministerio del Interior para cono
cer los Programas de Desarrollo de la Comunidad que se están llevando a ca· 
bo. Las atiende· el Ing. José R odolfo Montúfar, Director General de DIDECO 
(derecha) y e l Prof. José Carbilio Mejia (izquierda), Colaborador Técnico de 
esa entidad. 

El Consejo de Directores 
del Ministerio de Educación, 
informó ayer a dirigentes de 
ANDES, que se realizan 
cálculos para la nivelación 
de sa larios, con fondos 
propios del Ramo, para pro
resores que no recibieron 
aumento en su oportWlidad. 
como los que trabajan en 
Televisión Educativa, 
Ciudad Normal "Alberto 
Masferrer··, docentes téc· 
nico.' y los del Cent ro 

-Favor pase a la pagina 24. 


